

Dielingen verliert Finale

Tennis-Herren-40-Bezirksklasse: 4:5 verloren

Dielingen/Börninghausen (are). Spannender hätte der letzte Spieltag in den Herren 40-Bezirksklassen kaum laufen können - am Ende standen gleich zwei knappe 4:5-Niederlagen für die heimischen Teams aus Dielingen sowie den Eggetaler TC zu Buche.

TC RW Geseke - TC Dielingen e.V. Stenwede 5:4 Für die Dielinger Akteure ist die erste Pleite der Freiluftsaison sehr bitter. Punkt- und matchgleich mit dem unmittelbaren Konkurrenten aus Geseke entschied die Niederlage im direkten Vergleich über die Meisterschaft. Dabei verlief der Auftakt noch verheißungsvoll, denn Ulrich Sasse konnte in seinem Einzel einen Satzrückstand noch mit 6:7, 6:4 und 6:0 wettmachen. Genauso andersherum verlief es anschließend für Christian Bahr, der nach 6:4 in Durchgang eins noch mit zweimal 4:6 unterlag. Dann wieder die Führung für die Gäste, als Michael Kutsche mit 6:2, 6:0

gewann. Doch die Gastgeber ließen sich nicht abschütteln, sondern gingen ihrerseits mit 3:2 in Front. Vor den Doppeln immerhin noch der 3:3-Ausgleich durch Thorsten Marr (zweimal 6:1). Im Doppel sorgten Sasse/Marr mit dem schnellen 6:0, 6:1 dann für zwei Matchbälle. Doch sowohl Borkowski/Behrens als auch Schröder/Kutsche konnten diese nicht verwandeln und mussten in die bittere Niederlage einwilligen.

Eggetaler TC - Hövelhofer TC BW 4:5 Gegen den Tabellennachbarn sahen die Eggetaler lange Zeit wie der sichere Sieger aus. Dieter Budde in zwei Durchgängen, Friedrich-Wilhelm Meyer in drei Sätzen sowie Oliver Mahl glatt mit 2:0-Durchgängen sorgten für die 3:1-Führung der Gastgeber. Als Karsten Budde dann zum 4:2 erfolgreich war, sah alles nach einem Heimsieg der Eggetaler aus. Doch Fehlanzeige: Zuerst unterlagen Mal/Meyer mit (1:6, 5:7), dann Budde/Jösting knapp mit 6:7, 5:7 und im Anschluss auch noch Budde/Veldkamp nach einem 7:6, 3:6 sowie 5:10. Damit beenden die Eggetaler die Saison auf dem dritten Rang.